



▲ガラスのお皿に絵を描いて、自分だけの作品を作ります。みんな上手に描けたかな？

ふれあいガラスフェスタ

8月12日、きららガラス未来館で、ふれあいガラスフェスタが開催されました。館内は、順番待ちの列もできるほどの大盛況。エナメル絵付けでガラスに絵を描いたり、サンドブラストで磨^すりガラス風にしてみたり。見守るお父さんお母さんの表情も、いつの間にかやら真剣そのものです。夏休みのいい思い出ができました。



▲3歳から82歳までが演奏したピアノマラソン大会。演奏者には会場から温かな拍手が送られました。

ピアノマラソン大会

1人1曲ずつ演奏し、全演奏者の演奏時間を記録するピアノマラソン大会が8月24日から26日にかけて文化会館で開催されました。今年で13回目を数える同大会には県内外から384人が参加し、日頃の練習の成果を披露。ピアノから響き渡る美しい音色に、会場はしばし心地よい世界に包まれました。



▲全国大会出場への報告に訪れた、泉さん（左）と豊山くん（右）。豊山くんは県選手団の旗手をつとめます。

祝！全国大会出場！！

10月13日から15日にかけて、秋田県で開催される「第7回全国障害者スポーツ大会 秋田わか杉大会」に、市内在住の泉清美さんと豊山義一くんが出場されます。3回目の全国大会出場となる泉さんは、スラロームとビーンバッグ投げ、今大会が初出場の豊山くんは、400m走と800m走競技で優勝を目指します。二人とも金メダル目指して頑張っています！



▲ペットボトルの風車にカラーペンで模様を描いたら、涼しげなオリジナル風車の出来上がり。

夏休み造形教室

8月5日、小学生の親子を対象にした「夏休み造形教室」がきらら交流館で開かれました。同教室は物づくりの楽しさを子どもに知ってもらいたいと毎年開催されているもので、8回目となる今年は、60人が参加して、ペットボトルを使った「風車づくり」に挑戦しました。慣れない作業に苦労しながらも、完成した風車が風を受けてくるくと回りだすと、会場のあちらこちらで喜びの音があがっていました。